

## ABSTRAK

**Sri Wahyuni Astuti. 2018. Pengaruh Kompetensi Kepribadian Guru Terhadap Kecerdasan Emosional Anak Usia Dini Di Taman Kanak- Kanak Islam Terpadu Adzkia III Padang. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya temuan dari hasil observasi beberapa anak yang berumur 5-6 tahun memiliki kecerdasan emosi yang rendah. Untuk mengembangkan kecerdasan emosional anak dibutuhkan guru yang memiliki kepribadian yang hangat dan memberikan kenyamanan kepada anak. Tujuan penelitian ini adalah untuk melihat pengaruh kompetensi kepribadian guru terhadap kecerdasan emosional anak usia dini di Taman Kanak-kanak Islam Terpadu Adzkia III Padang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh guru yang ada di Taman Kanak-kanak Islam Terpadu Adzkia III Padang. Sampel yang diambil menggunakan teknik total sampel yaitu pengambilan datanya secara keseluruhan dari jumlah populasi tersebut yaitu sebanyak 29 orang guru dan cluster sampling untuk sampel anak usia 5-6 tahun yaitu anak kelas masjidil aqsha 6 dan 7 sebanyak 29 orang. Teknik pengumpulan data adalah angket dan alat pengumpulan data adalah angket. Teknik analisis data dengan menggunakan rumus *product moment* yang dianalisis menggunakan aplikasi SPSS versi 16.

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh koefisien determinasi kompetensi kepribadian guru terhadap kecerdasan emosional anak sebesar 0,526. Koefisien korelasi antara kompetensi kepribadian guru terhadap kecerdasan emosional anak sebesar 0,725. Hal ini berarti kompetensi kepribadian guru sebesar 72,5% terhadap kecerdasan emosional anak signifikan pada taraf 5%. Dapat disimpulkan bahwa kompetensi kepribadian guru memiliki pengaruh signifikan terhadap kecerdasan emosional anak usia dini di Taman kanak-kanak Islam Terpadu Adzkia III Padang sebesar 72,5%.

Kata kunci: Kompetensi Kepribadian, Kecerdasan Emosional Anak